
○副会長：小川　悠河 

僕は執行部になった小川悠河です。念願の執行部になることができて嬉しいです。 

僕がこれから力を入れていきたいことは行事や挨拶のことに関してを頑張っていきたいと思います。

行事はみなさんが全力で楽しめる工夫や挨拶は気持ちの良い挨拶がどこでも誰とでもできる学校に

していきたいと思います。これからよろしくお願いします。 

 

○書記：白井　ましろ 

　新執行部になった、白井ましろです。演説でも言ったように、自分の得意な挨拶を活かし、あい

さつ運動などを通して、いま以上に挨拶のできる学校をつくり、西中の全員が楽しく過ごせるよう

な学校にしていきたいと思っています。 

　そして、先日西中は高知県の小中学校４校が選ばれる「坂本教育賞」を受賞しました。 

この賞は、先生や生徒の工夫や、努力などがあってだと思いますが、特に生徒会の先輩方が校則か

ら心得に変え、学校全体に大きな変化を与えたことも関係すると思います。さらに、来年からは制

服が変わったりとより一層西中は飛翔していくと思います。ここまで西中に良い変化を与えてくれ

た先輩方の努力や、功績を裏切ったり、泥を塗ることがないように、精進していきたいと思います。　

こんな私ですが、よろしくお願いします。 

 

○書記：都築　空 

私が執行部書記になった都築空です。私は執行部としての活動を通して、この中村西中学校をた

くさんの魅力であふれるような学校にします。 

また、自分たちがこの学校のリーダーとして自覚を持ちながら学校を引っ張っていきます。 

一年間よろしくお願いします。 

 

○会計：前田空澄 

新しく執行部会計になった前田空澄です。僕が執行部になったからにはこの学校を更に明るくし

たいと思います。1 日の始まりを明るい挨拶で始めましょう。今まで挨拶ができなかった人は、も

ちろん挨拶ができるように、また挨拶が今までできていた人は姿勢・声・元気を更に付けてより良

い挨拶にしていきましょう。大きな変化の上に新たな光が見えてくると思います。みんなで一緒に

美しく明るい光に向かって歩んでいきましょう。これからよろしくお願いいたします。 

 

新生徒会執行部のテーマ決定！ 

 

 

 

 

具体的な取組は、次のつどいで発表されるそ

うです。新執行部の皆さんの活動に期待して

います。頑張れ！

飛躍 

～自分の壁を飛び越えろ～

新執行部の皆さんです。


